

En presencia de Machado Ventura se inició congreso Internacional sobre caña de azúcar y sus derivados



La Habana, 27 jun (RHC) Con la presencia de José Ramón Machado Ventura, segundo secretario del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, quedó inaugurado en esta capital el XIV Congreso Internacional sobre caña de azúcar y derivados (Diversificación 2017).

Machado Ventura asistió al encuentro, que sesionará hasta el próximo viernes en el recinto ferial de Pabexpo, acompañado por directivos del Grupo Azucarero Azcuba y José Oribe Vides, director ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar (OIA).

En declaraciones exclusivas a la ACN, Oribe Vides opinó que es imperativo el hecho de avanzar en el país en un mayor uso eficiente de los derivados de la gramínea, al referirse a alcoholes y bebidas, alimento animal y otros productos.

El directivo de la OIA dictó la primera conferencia del Congreso. Noel Casañas Lugo, vicepresidente del Grupo Empresarial Azcuba, en una intervención especial ofreció un panorama de desarrollo prospectivo sobre la base de la diversificación de la industria azucarera.

Por lo menos 700 delegados de 25 países asisten al XIV Congreso Diversificación 2017, en el que el ingeniero Arodis Caballero Núñez, presidente de su comité organizador, denunció el impacto dañino del bloqueo económico, financiero y comercial de EE.UU. contra Cuba.

El evento tratará temas relacionados con los avances en la tecnología azucarera, eficiencia industrial, energía a partir de la biomasa, alcoholes y bebidas, alimento animal y agricultura cañera.

Los debates también serán sobre gestión de la calidad y del medio ambiente, cadenas productivas y de valor, administración y gestión tecnológica y bioplaguicidas.

Incluyen una feria comercial y un foro de negocios de inversiones con capital extranjero, exportación de productos, servicios, equipos y tecnologías.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133857-en-presencia-de-machado-ventura-se-inicio-congreso-internacional-sobre-cana-de-azucar-y-sus-derivados>



Radio Habana Cuba